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刚刚过去的这个国际比赛

日! 巴拉圭和阿根廷打了一场

比赛" 比赛的结果是
!

比
!

!但是

赛后有一个故事挺有趣"

一位巴拉圭的球迷穿着巴

拉圭的球衣混进了内场! 他的

目标就是梅西! 他不仅成功和

梅西一起合了影! 居然还和巴

拉圭国脚一起与球迷鼓掌互

动"

媒体赛后根据社交主页的照

片找到了那位球迷! 问他是否担

心自己从此之后再没法进入球场

看球" 他说即便如此他也不后悔!

因为他见到了梅西! 并且和自己

的偶像合了影" 至于和巴拉圭国

脚一起向球迷挥手这件事! 他解

释说!巴拉圭国脚古斯塔沃#戈麦

斯告诉他 $留下来和我们一起向

球迷致意鼓掌吧%!然后他就留下

来了&

说到假装自己是球员混进球

场这件事!有一年曼联欧冠比赛!

那个混进球场并且成功地和曼联

首发合影的球迷! 基本是登峰造

极的疯狂了&

那场比赛是
"!!#

年
$

月
#%

日

曼联远赴客场挑战拜仁慕尼黑

队!在现场约
&

万多名球迷的注视

下! 一名叫卡尔的英国球迷身着

曼联客场比赛球衣混入场地中

央! 虽然遭到一些曼联球员的怒

目而视! 但他却在众目睽睽之下

与曼联队的首发球员进行了合影

留念&

这名球迷为此次行动准备了

周密的计划! 球衣他准备了红 '

白'蓝三套!通过曼联下榻酒店的

洗衣工人了解到比赛时曼联是穿

白色的球衣"

成功潜入内场后! 终于到了

曼联队赛前拍合影的时候" $当我

跑上场时!加里(内维尔用手指着

我!叫我滚一边儿去!但我马上张

开嘴喊! 我做这件事是为了坎通

纳) %

在英国媒体登出的这照片上

可以看到! 曼联队队长基恩隔着

队友向卡尔怒目而视! 对此卡尔

说*$谢天谢地! 我没有站在基恩

的边上!如果我离他近的话!他恐

怕就不会像加里#内维尔那样只

说说罢了! 他肯定会一脚把我踢

走& %

疯狂'大胆又细心!说的就是

这位球迷&

水庆霞
为何没竞聘

隔岸观火

抓好根本
宇观赛场

!

国足
'

比
"

战胜了越南队&

国足赢下来了! 打是打得心惊

肉跳!吃力万分& 不得不说越南

队是有进步的& 我们从来就认

为他们只是一支鱼腩部队 !现

在人家也认为我们国足是鱼腩

部队了& 有长进了! 眼界就高

了& 三轮之后的小组积分榜上!

国足与越南双双沉在底线 !这

表明国足与越南是难兄难弟 !

不必相互看不上眼& 这些年来!国

足又有多少进步呢+ 一条后防线

是最叫人担心的& 挑来选去的后

卫虽然身高马大! 但战局一旦紧

张!几个后卫只是一窝蜂!看球不

看人! 被对手一两个小个子队员

轻易钻了空子攻门得手& 因为是

打出了胜局! 一些激进球迷揪出

$罪臣% 的赛后娱乐活动也歇了&

我看主帅李铁会带全队好好观看

这场比赛的录像的! 关起门来检

讨检讨& 讲要挨板子!李铁就该是

第一人&

!

网上的球迷评选他们心目

中这场球的功臣!武磊是第一位!

王 超是第二位& 他的排位还超

过了进球的张玉宁& 王 超先后

两脚传中! 都准确找到了禁区人

堆里的武磊& 武磊两次都压足了

越位红线抢点破门& 武磊赛后讲

他绝杀对方的那粒皮球没有碰

到&这已经不重要了&由于他干扰

了越南队的后防与门将! 大门告

破& 徐根宝在看比赛直播时就连

连点赞武磊与王 超 * $心有灵

犀) 心有灵犀) %

!

心有灵犀!默契是也& 默契

是心照不宣! 不会在场上拉开嗓

门吆喝同伴& 默契是心领神会!不

必摆手势'使眼色招呼队友& 默契

是心存担当!你只管埋头冲'拼命

赶!人到球到!球到人到& 一气呵

成!一锤定音& 武磊与王 超一同

从崇明出道!是赤窠兄弟!一起训

练与比赛长达十几年! 彼此默契

当是童子功了& 赤窠兄弟是阿拉

上海闲话!也有讲是赤膊兄弟的&

一道穿了开裆裤长大的! 何愁场

上无默契'不配合& 这也佐证足球

要从娃娃抓起的道理& 李铁的国

足眼下缺少的甚至缺失的即是队

员们彼此之间的默契了& 为赤窠

兄弟叫一声好& 来三'来三)

自说自画

赤窠兄弟

秦天论道

球迷有多疯狂

中国女足开始竞聘主教练了&

这让我想起中国足球过去也搞过

的聘选! 最有印象的还是徐根宝

参选的那一次&

那是上世纪
(!

年代初! 中国

足协利用海埂春训的机会! 在海

埂搞过一次国家队主教练选举 &

候选人中!有徐根宝'当时的辽宁

队主教练李应发和上海队主教练

王后军 & 根宝当时的身份是国

,二-奥队主教练&

徐根宝准备得很充分! 备了

演讲稿!还画了图表!光这阵式 !

气势上就把别的候选人比下去

了&

当时的足协负责人有心让根

宝接这个任务!但怕不服众!也不

想利用权威强上! 便早早就挂出

告示! 某月某日在海埂某会议室

召开国家队主教练竞聘会! 欢迎

有志者参加& 当即就有几名教练

报名&

竞聘会开得很热闹! 会议室

里济济一堂! 几个候选人发表过

各自的$施政纲领%后 !大家投票

表决& 现场开票!根宝高票当选&

足协老领导也很高兴! 一来

他意中的根宝当选! 二来根宝当

选也完全符合民意! 说明他的看

法和大家一致&

后来根宝带领国奥队 $横下

一条心!一定要出线 %!在吉隆坡

却遭遇兵败!未能打进奥运会!连

一天也没坐过的国家队主教练位

置也被拿下& 当时坊间有人为他

抱不平!既然是民选上的!下来也

应该尊重民意吧! 至少形式也要

过一下吧&

时间过去
'!

年& 这几天!也看

到一条国家队竞选主教练的消

息*$女足主帅选聘工作开始 !水

庆霞不参加%&

当时我感到很不解! 水庆霞

为什么不参加+ 她不是刚被足协

选中担任奥运联队 ,也就是国家

队-主教练吗!怎么打完全运会回

来不想继续干了+ 她当时就任时!

不是还说有这个想法的吗+

没有任何方面披露原因 !恐

怕也只有她自己心里知道!这里!

我不妄加猜测&

有一点我是相信的! 那就是

足协对她的业务能力一定是最认

可的!否则!为什么那么多候选人

中!独独让她带队去打全运会呢+

水庆霞背负领导和各省市代

表团的信任! 经历了这么一场连

$成仁% 的机会也没有的考验!怎

么也给竞聘国家队主帅位置加了

分!怎么就说走就走了呢+

我想起了电影.蜘蛛侠/里的

一句台词*能力越大!责任越大"

倒过来理解!能力,包括各种综

合能力-不够时!要懂得知难而退"

如果是这样! 水庆霞还是聪

明人"

“喜鹊”变“凤凰”

在克服了场内外的种种困

难后!以坐拥
"&!!

亿英镑的沙特

公共投资基金为首的联合财团

完成了对英超球队纽卡斯尔联

的收购" 在这笔谈判长达一年半

的交易完成后!$喜鹊%一举成为

了全球目前最有钱的足球俱乐

部"

除了财团本身!该基金主席

由身家高达
'"!!

亿英镑的现任

沙特王储小萨勒曼担任" 不论是

从投资人的身价!还是从球队总

资产的角度而言!$喜鹊%一夜之

间成为了$凤凰%" 不过!这样的

转变背后!纽卡斯尔联是否会在

英超再次刮起金元足球的风暴+

所谓金元足球!更多的是指

投资方不理性的投入" 曼城同样

$土豪%!但因为投资方并未将目

光只放在眼前的成绩!而是完善

青训体系!让球队能一直称霸英

超!成为了正面的榜样"

和曼城相反的!是现征战于

英冠的布莱克本" 在
)(($*)((+

赛季!同为亿万富翁的沃克对球

队斥以巨额投资!砸出了迄今为

止球队唯一的英超冠军!球迷们

成功地$在地图上找到了布莱克

本%" 不过!夺冠功勋主帅达格利

什因为担心球员会有任性的要

求!以及投资方热度减退后撤资

的可能!他选择了离开" 事实证

明!他的担心最终成真" 自那以

后!球队战绩一路下滑!目前$暴

力本%已经在英冠和英甲征战了

十个赛季"

纽卡斯尔会成为下一个曼

城!还是下一个布莱克本 !还要

看投资方怎么做" 目前!小萨勒

曼希望现任曼城青训总监'帮助

布莱克本夺冠功臣之一的考克

斯能够出任$喜鹊%的体育总监"

他的选择!正从头改变着纽卡斯

尔联!带领球队走在了正确的道

路上"

作为目前最$壕无人性%的球

队!$喜鹊%想要成为大巴黎'曼城

那样屹立不倒的豪门! 打好基础

是首要条件"对$喜鹊%而言!哈兰

德'姆巴佩等巨星想买就能买!但

做好青训' 构建相应的建队思路

等是必不可少的一环" 尽管球队

目前排名英超倒数第二! 赛季刚

刚开始! 球队还有能够纠错的空

间" 也许明年的冬季转会窗!$喜

鹊%就能带来惊喜"

几个赛季后!纽卡斯尔联的

首发很可能会排出大牌球员加

本土青训球员的组合!这不仅能

打好球队的根基!还能让欧冠资

格'英超冠军变成现实" 如果$喜

鹊 %能够成功登顶英超 !他们将

会是近几个赛季以来最有钱的

冠军"

纽卡斯尔联的一夜暴富!也

许会让球队一举成为$凤凰%" 只

不过 !想要成为真正的 $凤凰 %!

仅靠钱是不够的"

葛爱平

秦天

阿仁

姬宇阳

!

中国队险胜越南队! 有朋

友归因于进球球员武磊' 张玉

宁的留洋"

对此!不敢苟同" 张稀哲'蒿

俊闵'韦世豪都留过洋" 艾克森'

阿兰本就是洋" 此战!他们有的表

现尚可!有的表现平平"

此战表现好的比如说! 两助攻

的王 超!策动第一进球的张林 !

门将颜骏凌!都没留过洋"

武磊的进球很重要! 但留洋

前!他就具备这个能力" 张玉宁首

开纪录的补射!球难度不大"

!

武磊 '王 超 '张林 '颜骏

凌!出自根宝基地" 张玉宁出自浙

江绿城青训" 根宝出品! 质量如

何!自不待言" 绿城青训也是名声

在外"

将胜因归结于高质量的青

训!更合理些"

!

赞成留洋" 不否认留洋的效

应" 但是!青训质量不好!基本功

不扎实! 留不了洋" 采用别的方

式!送出去!结果也不会好"

青训是根" 根不深! 树长不

高!叶不会茂"

!

不敢苟同归因于留洋! 还因

为担心一窝蜂! 都往留洋这条道

上挤" 这是想走捷径"

足球有规律!忌取巧!老老实

实抓好青训这个根本!是正道"

朱润宇


